

« J'AI TROUVÉ UNE BOÎTE »

English title: I found a box

De/by **Eric Montchaud**

FICHE TECHNIQUE

GENRE : Animation short

DATE DE PRODUCTION :

DURÉE : 09 minutes

ANIMATION : 2D traditionnelle

LANGUES : Français

LIEU DE TOURNAGE : France

SYNOPSIS

Un jour, Guy, un oiseau qui courait dans la forêt, heurte une boîte. Et Guy se demande : « Mais à quoi peut-elle bien servir cette boîte ? »

One day, Guy, a bird running in the forest hits a box. And Guy asks himself : « But what can this box be used for ? »

CREDITS

Production : Sacrebleu Productions

Producteurs : Ron Dyens

Réalisateur : Eric Montchaud

Scénario : Eric Montchaud

Animation : Eric Montchaud

Musique originale : Pierre Bastien

BIOGRAPHIE / BIOGRAPHY

Eric Montchaud est réalisateur et animateur. Il a créé des animations pour des publicités, des courts métrages ainsi que des séries animées (« Les Kiwis »

diffusé sur France TV, « Comme à la maison » diffusé sur Canal+, « Les Grabonautes » diffusé sur TF1...). Il a également collaboré en tant qu'animateur auprès de Michel Gondry pour « L'écume des jours » et « La science des rêves ».

Son premier film « L'odeur du chien mouillé » remporte notamment le Grand Prix aux Rencontres Audiovisuelles de Lille ainsi que le prix « Best Design » au Black Nights Festival à Tallin en 2002. Par la suite il réalise « La petite casserole d'Anatole » qui remporte de nombreux prix dont le « Prix du Public » à Annecy en 2014 et est sélectionné aux Césars 2015.

Enfin il a également réalisé « Un caillou dans la chaussure » en 2020 « Prix junior Canal+ » lors de l'édition 2021 du Festival d'Annecy.

Eric Montchaud is a director and animator. He creates animations for commercials, short movies and animated series (« Les Kiwis » broadcasted on France TV, « Comme à la maison » broadcasted on Canal+, « Les Grabonautes » broadcasted on TF1...).

In 2002, his first film “L'odeur du chien mouillé” won the “Grand Prix” at the Rencontres Audiovisuelle of Lille (France) and the “Best Design” price at the Black Nights Festival in Tallin (Estonia). The he directed “La petite casserole d'Anatole” which gains numerous awards such as the “Prix du Public” at Annecy in 2014 and a nomination at the Césars 2015.

Finally he also directed “Un Caillou dans la chaussure” in 2020 who go the “Prix Junior Canal+” at the 2021 edition of Annecy Festival.

FILMOGRAPHIE / FILMOGRAPHY

Un caillou dans la chaussure (2020)

Josette et Bobbi (2021)

La petite casserole d'Anatole (2014)

L'odeur du chien mouillé (2002)

PRIX / AWARDS

SELECTIONS EN FESTIVAL / FESTIVAL SELECTIONS

2025 – Clermont International Short Film Festival – Compétition Jeune Public (France)

2025 – AFCA – Festival National du Film d'Animation – Compétition Officielle
(France)

2025 – Festival Trois Jours Trop Courts (France)